

Pollutec Maroc

Un salon de référence pour l'environnement

Du 21 au 24 octobre prochain, Casablanca accueille la 7^e édition du Salon international des équipements, des technologies et des services de l'environnement (Pollutec Maroc 2015), devenu désormais un rendez-vous incontournable des professionnels de l'environnement. L'édition de cette année est organisée autour d'un programme riche en conférences et ateliers techniques, avec des thématiques liées à l'environnement (eau, déchets, air, énergie, etc.). L'organisation de ce salon mondial est en phase avec la stratégie de développement adoptée par le Royaume, qui vise à maintenir l'équilibre entre environnement, économie et aspect social, et à gérer durablement les ressources naturelles et ainsi promouvoir les activités respectueuses de l'environnement. Pollutec intervient juste avant la tenue à Paris de la 21^e Conférence des parties de la Convention-cadre des Nations unies (COP21), et vient élégamment en prévision de la prochaine tenue de la COP22 au Maroc. Durant la première journée du Forum sera organisé le 4^e symposium «Territoires durables des villes et des régions», sur le thème «l'industrie des déchets». L'objectif de ce symposium sera d'étudier les opportunités d'entrepreneuriat dans les filières de valorisation des déchets ainsi que les contraintes à leur développement. La journée du 22 octobre sera dédiée à la journée africaine pour le développement durable. Le Forum de l'architecture écologique, de l'urbanisme et de la ville aura lieu le 23 octobre. Il s'agit d'une plateforme de rencontres incontournable entre architectes, ingénieurs et professionnels du bâtiment et de la ville durable. ■

D.S.

